

## EINE GELUNGENE JUBILÄUMSFEIER

Bei strahlendem Sonnenschein fand am 14. Mai die Feier des 50-jährigen Bestehens des Rehlinger Reit- und Fahrvereins mit regem Publikumszulauf statt. Darunter Reitvereinsmitglieder der ersten Stunde, junge Reitanfänger sowie viele langjährige Förderer und interessierte Anwohner.

Die Mitglieder hatten ein unterhaltsames Programm zusammengestellt, das um 15.00 Uhr mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen begann. Zunächst wurde eine klassische Quadrille aufgeführt, bei der Jung und Alt sowie eine gemischte Pferdetruppe eine perfekte Vorstellung lieferten. In der Quadrillengruppe waren sowohl das Pony mit seiner jugendlichen Reiterin als auch das Großpferd mit der ausgebildeten Dressurreiterin dabei. Alle bekamen einen ausgiebigen Applaus vom fachkundigen sowie interessierten Publikum.

Im Anschluss daran konnten Reiter und Läufer bei dem Wettbewerb Jump and Run lautstark angefeuert werden. Bei diesem Wettbewerb gilt es mit einem Team aus Reitern und Läufern die schnellste Zeit über kleinere Sprünge zu absolvieren. Der Ehrgeiz war groß, dieses Spiel zu gewinnen. Sowohl Reiter als auch Läufer flogen unter den Anfeue-



© Sonja von Hagen



rungen des Publikums über die Hindernisse. Leah Gaßmann hatte mit ihrer immerhin schon 20-jährigen Stute Grace und ihrem Mitläufer Jonas Böttjer gegen eine starke Konkurrenz die Nase vorn und konnte die begehrte Schleife nach Hause bringen. Für die jüngsten Besucher gab es bei anschließendem Sackhüpfen und weiteren Spielen begeisterte Teilnehmer.

Beim Grillabend wurde ab 18.00 Uhr für das leibliche Wohl aller Teilnehmer des Festes gesorgt. Auch hier konnte der Reitverein mit selbstgemachten Speisen kulinarisch überzeugen. Die großzügig bereitgestellte Musik- und Lichtenanlage der Familie Fromke sorgte bis in die späten Abendstunden für eine gemütliche

Atmosphäre in der viele Fachgespräche aller Altersgruppen miteinander geführt wurden.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen tatkräftigen und finanziellen Unterstützern bedanken, ohne die dieses schöne Fest nicht möglich gewesen wäre. Von der Vorbereitung des Platzes (Ehepaar Kühne), der Bereitstellung von Strom und Wasser (Ehepaar Kaiser-Lobach) über jede Spende bis hin zum engagierten Organisationsteam. Entgegen dem Trend der schrumpfenden Mitgliederzahlen konnte der Verein in den schweren Coronazeiten etliche Beitritte verzeichnen und dies erfreulicherweise in allen Altersgruppen.

■ Silvia Wolgast, Schriftführerin Reit- und Fahrverein Rehlingen